

Stadt und Kreis Reutlingen

Sonntag Auftakt zur „Albtour“

Reutlingen. Am Sonntag, 23. Juli, startet Beate Müller-Gemmeke ihre diesjährige Albtour. Den Auftakt bildet die Regionalstadtbahn-Radtour zusammen mit der Grünen Stadt- und Kreistagsfraktion und dem Orts- und Kreisverband der Reutlinger Grünen. Um 13.15 Uhr treffen sich interessierte Fahrradfahrer bei der Kaiserhalle in Reutlingen (Kaiserstraße 58), um auf einer besonderen Strecke die Alb zu erradeln.

Auf der potenziellen Regionalstadtbahn-Strecke stehen mehrere Stationen auf dem Plan. In Pfullingen auf dem Lindenplatz/Marktplatz (13.45 Uhr) gibt es einen Halt mit kurzen Stellungnahmen zur Streckenplanung. Am Honauer Bahnhof bewirbt der Förderverein (14.30 Uhr). Auch dort werden Redner über die Chancen und Herausforderungen der Regionalstadtbahn aufklären. Letzter Stopp ist am Kleinengstinger Bahnhof (16 Uhr), wo SAB-Geschäftsführer Bernd-Matthias Weckler seine Gedanken zur Regionalstadtbahn vorstellen wird.

Interessierte sind herzlich dazu eingeladen und können die Gruppe auch etappenweise begleiten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.